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【終わりのあいさつ】 

知事： 皆様、長時間にわたりまして、ありがとうございました。いただいた話は大変参

考になる盛りだくさんの情報をいただいたと思っております。 

  また非常に具体的に実践的なお話もいただいたところでございますし、そういうもの

をこれからの県政に生かしてまいりたいと考えています。 

 


